

Liebe Pfarrangehörige,

nach wie vor verfügen wir in der Pfarrkirche nur über eine begrenzte Anzahl von Plätzen. Wir müssen deshalb von Zeit zu Zeit die Anmeldung zu Gottesdiensten ein wenig lenken, wenn wir in einzelnen Messfeiern bestimmte Gruppen erreichen wollen.

So ist es auch am ersten Adventssonntag. Der Gottesdienst um 10:00 Uhr soll für Familien mit Kindern im Schul- und Kindergartenalter gestaltet werden.

Wir bitten Sie deshalb um Verständnis, dass bei der Anmeldung für den Gottesdienst um 10:00 Uhr zuerst Familien mit jüngeren Kindern berücksichtigt werden.

Auch der Gottesdienst am Vorabend (Sa 28.11.2020, 18:00 Uhr) wird besonders gestaltet, z.B. durch die Segnung der Adventskränze. Ziehen Sie bitte auch diesen Gottesdienst in Betracht.

Ich danke Ihnen herzlich für Ihr Verständnis!

Ihr Pfarrer

Ulrich Babinsky